

15. Sitzung des Fachschaftrates Medien
Protokoll vom 15.11.2017

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2017/18				
Jahnke	Anne	MTB15	Nein	Ja
Schröter	Désirée	MUB16	Nein	Ja
Liebau	Frances	BVB16	Nein	Ja
Philipp	Hazel	BKB15	Nein	Ja
Wilhelm	Katharina	BVB16	Nein	Ja
Ruth	Lea	VTB16	Ja	Ja
Wohlfarth	Lukas	BVB16	Ja	Ja
Lyssy	René	MTB16	Nein	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja
Kaufhold	Susan	BVB16	Nein	Ja
Koch	Vanessa	BVB16	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Schön	Elisa	BVB15	Nein	Nein
Gäste				
Rodewald	Chelsia	MUB17	Nein	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
29.11.2017, 14:25 Uhr

TOP	Inhalt	Pflichtiger
	Beschlussfähigkeit: <ul style="list-style-type: none"> • Mit 3 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig • Lukas betritt den Raum: Mit 4 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig 	
1	Finanzantrag: <ul style="list-style-type: none"> • Chelsia stellt den Finanzantrag vor • Vertritt das MUB-Weihnachtsfeierkomitee • Am 06.12.2017, ab 18:30 Uhr • Einladungen für Weihnachtsfeier sind verschickt • 31 Leute + Professoren geplant • Eigenanteil aktuell 93€ • Möchten Antrag auf 200€ stellen <ul style="list-style-type: none"> ○ Für Deko + Trinken geplant • Essen soll jeder aus dem Matrikel mitbringen • Anbieten von Punsch und Bowle 	

	<ul style="list-style-type: none"> • Glühweinkocher wird vom FSR ausgeliehen • FSR Medien wird in der Eröffnungsrede oder per Banner zur Feier erwähnt • Lea kommuniziert mit Katharina (Finanzen) und Chelsia für alle weiteren Schritte 	
2	<p>StuRa:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lea und Robert gehen am 29. Nov. Zur Auswertung StuRa-Ersti-Tage 	Lukas
3	<p>Auswertung der Wahl zum StuRa-Sprecher:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Auswertung des geheimen Meinungsbildes: <ul style="list-style-type: none"> ○ Wir sind mehrheitlich dafür 	Lea
4	<p>Graduiertenfeier:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Blumen bei „Silvias Blumenshop“ <ul style="list-style-type: none"> ○ Haben noch eine Kartei vom FSR Medien ○ 90 Rosen bestellt für den 1. Dezember ○ Einheitlich rote Rosen • Sekt ebenfalls von FSR Medien <ul style="list-style-type: none"> ○ Lea fragt beim Kunstkraftwerk • Dr. Hochmuth kümmert sich um das organisatorische • Fr. Gätke-Heckmann um die Deko 	Lea
5	<p>Finanzen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Montag war Haushaltsausschuss • Wir müssen bis 15.12. Alle Ausgaben getan haben • FSR AS überprüft FSR Medien Finanzen • FSR Medien überprüft FSR Bau • Robert kümmert sich jetzt um den Laptop für den FSR • Robert stellt die Wunschbox auf • Deadline für einstecken der Wünsche bis 29. Nov. 2017 • Auswertung der Wunschbox am 29. Nov. 2017 zur 16. Sitzung des FSR Medien 	Vanessa
6	<p>Organisatorisches:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bürozeiten: <ul style="list-style-type: none"> ○ Di, 21. Nov: Robert, Lukas ○ Di, 28. Nov.: Vanessa ○ Mi, 29. Nov.: Lea, Robert 	
<p>Ende der Medien-Sitzung: 14:57 Uhr</p>		

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte FSR-Medien-Mitglieder 2017/18				
Jahnke	Anne	MTB15	Nein	Ja
Schröter	Désirée	MUB16	Nein	Ja
Liebau	Frances	BVB16	Nein	Ja
Philipp	Hazel	BKB15	Nein	Ja
Wilhelm	Katharina	BVB16	Nein	Ja
Ruth	Lea	VTB16	Ja	Ja
Wohlfarth	Lukas	BVB16	Ja	Ja
Lyssy	René	MTB16	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja
Kaufhold	Susan	BVB16	Nein	Ja
Koch	Vanessa	BVB16	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Schön	Elisa	BVB15	Nein	Nein
Pfeiffer	Max		Nein	Nein
Darius	Jan		Ja	Nein
Gewählte FSR-EIT-Mitglieder 2017/18				
Koitz	Markus		Ja	Ja
Rauer	Yannik		Ja	Ja
Vogel	Linda		Ja	Ja
Ehnert	Daniel		Ja	Ja
Wand	Richard		Ja	Ja
Viet Bui	Hai		Ja	Ja
Hogh	Leonie		Ja	Ja
Saupe	Andreas		Ja	Ja
Chemnitz	Florian		Ja	Ja
Lingslebe	Martin		Ja	Ja
Wawrzyniak	Leo		Ja	Ja



Beginn der Medien + Elektro- u. Informationstechnik (MEIT)-Sitzung: 15:35 Uhr	
Beschlussfähigkeit: <ul style="list-style-type: none"> • Medien: Mit 4 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig • EIT: Mit 11 von 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig 	Markus

	<ul style="list-style-type: none"> • Änderung der Sitzungsleitung: <ul style="list-style-type: none"> ○ Leonie beantragt Abgabe der Sitzungsleitung ○ Markus schlägt Jan vor ○ Robert schlägt Yannik vor ○ Yannik schlägt Jan vor ○ Jan nimmt den Vorschlag für an ○ Meinungsbild: Jan für komplette Leitung – überwiegend dagegen ○ Meinungsbild: Markus und Lea Leitung für TOP 6 bis 8 – überwiegend dafür • 15:59: Yannik verlässt den Raum <ul style="list-style-type: none"> ○ EIT: Mit 10 von 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig • 16:21 Uhr Susan betritt den Raum <ul style="list-style-type: none"> ○ Medien: Mit 5 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig • 16:41 Uhr Lukas verlässt den Raum <ul style="list-style-type: none"> ○ Medien: Mit 4 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig • 16:53 Uhr René betritt den Raum <ul style="list-style-type: none"> ○ Medien: Mit 5 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig • 17:16 Uhr: Richard und Linda verlassen den Raum <ul style="list-style-type: none"> ○ EIT: Mit 8 von 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig • 17:17 Uhr: Leonie und Vanessa verlassen den Raum <ul style="list-style-type: none"> ○ EIT: Mit 7 von 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig ○ Medien: Mit 4 von 11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig 	
<p>5</p>	<p>Auswertung Ersti-Fahrt:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Planungsablauf wurde an alle MEIT-Mitglieder übersendet • Andreas sagt einleitende Worte <ul style="list-style-type: none"> ○ Absage wegen zu weniger Teilnehmer ○ Vielleicht Teilnehmergebühr zu hoch? ○ Tropical Islands hat sich nicht noch einmal gemeldet, daher keine weiteren Kosten • Anmerkung: <ul style="list-style-type: none"> ○ Linda möchte mehr Transparenz von AKs wegen ÖA • Auswertung/Fragen <ul style="list-style-type: none"> ○ Markus: Warum Neuorganisation am 29.06.17 (Bus/Zug/Auto)? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Nicht mit FSR EIT kommuniziert ▪ Vielleicht zu früh? ▪ Wurde es besprochen bei EIT? <ul style="list-style-type: none"> • Es wurde über Förderung diskutiert, nicht über das Busunternehmen ▪ Regelung: Auf jeder EIT-Sitzung den TOP Ersti-Fahrt nehmen ○ Markus: Anne hat sich als unzuverlässig rausgestellt (Koordination mit Studifit?) <ul style="list-style-type: none"> ▪ Eine Unzuverlässigkeit finden und nach einer (selbstaufgelegten) Deadline in dem AK kommunizieren und Aufgaben übernehmen ▪ Andreas: Studifit fing im Juli an -> noch lange Zeit bis zur Fahrt ▪ Andreas ist zu EIT-Studifit gegangen und EIT-Studifit 	<p>Robert und Lukas (Medien) – Andreas, Leonie, Hai (EIT)</p>

	<p>konnte für beide Förderung beantragen</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Robert: Anne ist Studifit-Beauftragte und Studifit möchte eine „Ein-Arm-Kommunikation“ ▪ Markus: Vielleicht ein Korreferent für dieses Amt (als Backup) ▪ Jan: Wünsche von Studifit über den FSR stellen? ▪ Markus: Vielleicht regelmäßige Treffen zwischen Medien-Studifit und dem Studifit-Beauftragten? <ul style="list-style-type: none"> ○ Markus: Warum kam zu spät Werbung? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Markus: Fahrt kam zu spät ○ Florian: Warum Tropical Islands? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Größtenteils Befürwortung zur FSR-Fahrt ○ Leonie: Anmerkung – nicht die erste fehlgeschlagene ErstiFahrt ○ Leo: Idee: Persönliche Vorstellung bei den Studierenden <ul style="list-style-type: none"> ▪ Robert Erzählt von Medien (Vorkursen, Ersti-Couch, Kuchenbasar, Ersti-Woche, Vorstellung des Dekans bei allen Medien-Erstis erfolgte alles) ○ Daniel: Hat sich mit Erstis unterhalten: Sie wussten bescheid ○ Gründe warum keine Anmeldung: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Frauen keinen wollten nicht baden gehen ▪ Männer konnten keinen Alkohol trinken ▪ Frauen wollten sich nicht in Badebekleidung vor Fremden zeigen <ul style="list-style-type: none"> • Markus möchte die Zusammenarbeit auf ein Level bringen <ul style="list-style-type: none"> ○ Linda möchte das auf alle AKs ausweiten (Aufnahme auf die TOP-Liste) ○ Leonie EIT-Protokoll an StuRa-Art anlehnen ○ Leonie: Vor Sitzungseinladung alle Mitglieder auf die TOPs aufmerksam machen und ggf. Absprechen? ○ Auch Medien soll sich über die TOP und Protokollführung Gedanken machen • Markus erinnert: Wir sind MEIT – alle Meinungen betreffen die Fachschaft 	
<p>6</p>	<p>Weihnachtsfeier:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sitzungsleitung wieder an Markus und zusätzlich Lea • Der AK hat sich einmal getroffen • Robert gibt Unterlagen rum und stellt Ergebnisse vor • Ablaufplan wird vorgestellt <ul style="list-style-type: none"> ○ Erste Versteigerung von einem Medianer (Moderator gesucht) ○ Zweite von Robert (Medien) ○ PPT für FSR-Vorstellung an Ramona senden <ul style="list-style-type: none"> ▪ Markus + Ramona erstellen passende Folien ○ Dritte Versteigerung von Andreas Moderiert ○ Versteigerung: 3 Blöcke zur Weihnachtsfeier mit 3 Aktionen mit max. 3 Personen <ul style="list-style-type: none"> ▪ Florian: Und wenn es mehr zu versteigernde Aktionen gibt? ▪ Robert: Dann ist es auch OK -> Wünschenswert aber insgesamt 9 Aktionen ○ Markus: Ba-Hu ein Stand mit Drinks zu verkaufen geben? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Erlöse an die gute Sache 	<p>Robert, Lea (Medien) – Richard, Linda (EIT)</p>

	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Florian: Kostenloses Angebot und 10-Drinks haben bei EIT funktioniert ○ VDE in Boot holen (finanzielle Unterstützung)? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Linda: weiter EIT-Weihnachtsfeier -> dort den VDE ▪ Linda: EIT hat gute Finanzen übrig ○ Robert stellt AIDS Hilfe Leipzig e.V. vor, zu der die Spenden gesammelt werden ○ AK-Ergebnisse werden ausgewertet <ul style="list-style-type: none"> ▪ Markus möchte für EIT 7 Plakate statt nur die angedachten 2 ▪ Florian: Was sind LED-Streifen? <ul style="list-style-type: none"> • Linda zeigt sie Florian am Laptop ▪ Markus: Flyer werden weggeschmissen <ul style="list-style-type: none"> • Linda: Flyer werden im Haus angesehen ▪ Markus: Kleine EIT-Weihnachtsfeier fällt aus ▪ Robert stellt Schichtplan vor <ul style="list-style-type: none"> • Leo kann nicht kommen • Robert öffnet nach der Sitzung die Google-Tabellen ▪ Deadline für Versteigerungen finden: 29.11.2017 ▪ Geldmittel (250€ für jeden FSR) freigegeben? <ul style="list-style-type: none"> • Meinungsbild: Gelder Bereitstellen? • Überwiegend dafür ▪ Plakate werden von EIT gedruckt ▪ EIT- und Medien-Professoren werden ebenfalls eingeladen ▪ Linda erstellt Facebook-Veranstaltung ▪ Robert verteilt die Links der GoogleTabellen 	
<p>7</p>	<p>"MEIT PR - Wie gut kennt man uns überhaupt?":</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ramona + Markus werden die Fachschaften zur Weihnachtsfeier vorstellen • Zusammenarbeit mit der ÖA • AK bilden <ul style="list-style-type: none"> ○ Kooperation bekannter machen ○ Florian: Wie sinnvoll ist die Kooperation, wenn EIT mit ME fusioniert <ul style="list-style-type: none"> ▪ Markus: Überlegungen im AK -> wie allgemein ein FSR bekannter gemacht wird ○ Viele Ideen sammeln (z.B. Vorlage für Anwärter-Vorstellung) ○ Markus: 3 Leute pro Fachschaft? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Linda: Mehr Ämter für weniger Leute ▪ Markus: Chance für die Wahlen (Wer sind wir?) ○ Florian: Wie hoch ist die Belastung für die ÖA? -> Beschreibung ins ÖA-Amt etablieren ○ Susan: Sie ist allein! -> Markus: Dafür die Kooperation <ul style="list-style-type: none"> ▪ Medien-ÖA kann gerne Unterstützung bei EIT-ÖA ersuchen ○ Linda: Wann wird der AK-Gegründet? -> Markus: Januar -> Lea ist dafür -> Markus: Im Januar noch keine Ergebnisse, erstmal nur den Start ermöglichen ○ Wer ist im aktuellen AK? <ul style="list-style-type: none"> ▪ Lea, Markus, Yannik, Florian, Vanessa, Frances ○ René: Fragt nach Öffentlichkeitsarbeit zu den Wahlen bei EIT <ul style="list-style-type: none"> ▪ Markus: Nur Facebook und Weihnachtsfeier 	<p>Markus, Lea</p>

	<ul style="list-style-type: none"> ○ Susan: Wahl-Vorlage verhindert eigene Kreativität <ul style="list-style-type: none"> ▪ Markus: War auch nur ein Vorschlag • Weiteres wird im AK gesprochen 	
8	<p>Sonstiges:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Markus: Frage ob irgendwelche Punkte zur Kooperation und Zusammenarbeit angesprochen werden sollen? • Lea: Medien möchte zu einer Medien-Sitzung noch einmal drüber diskutieren und reden • Markus: Wenn jemand mit einer Arbeitsweise mit einem EIT'ler ein Problem hat, dann persönliches Gespräch gerne suchen. <ul style="list-style-type: none"> ○ Markus bietet immer das Gespräch und möchte motivieren das Gespräch zu suchen! (Fachtechnische Probleme) • Svenja: In die Doodle der Ersti-Tage-Auswertung eintragen <ul style="list-style-type: none"> ○ Medien: Lea und Robert haben sich eingetragen ○ EIT: Noch nicht reagiert 	Markus
Ende der Medien + Elektro- u. Informationstechnik (MEIT)-Sitzung: 17:25		

Für das Protokoll verantwortlich: Robert Wolfsteller

Leipzig, den 15.11.17

Lea Ruth

Lukas Wohlfarth